
REQUERIMENTO  N.º 344   ⁄2010.

Ementa:  em reiteração ao Requerimento  nº  227⁄2010, solicitando asfaltamento  com URGÊNCIA da 
estrada vicinal "Francisco Barros Abreu" (cópia anexa)

 
 
 
 

Senhor Presidente:

 
 

Considerando que em resposta através do Ofício nº 765⁄2010-GP, foi informado que:"conforme reportado 
pelas Secretarias responsáveis, a questão está em estudo junto ao DER, aguardando aprovação e inclusão 
nos programas do Governo Estadual." 

 

Considerando que os moradores das adjacências estão reclamando muito da poeira causada pela falta do 
asfaltamento, que está causando muitos problemas respiratórios.

 

Considerando que nesta estrada fica o Posto Médico do Bairro, que também sofre com o acúmulo de 
poeira, dificultando a limpeza do local.

 

Considerando que, no passado já houve a transferência da verba destinada para asfalta a referida estrada, 
para o asfaltamento da estrada do Atanásio, em Moreira César.

 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário, seja oficiado  ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, Sr. João 
Antônio  Salgado  Ribeiro,  junto  ao  Secretário  de  Planejamento  e  ao  Engenheiro  Regional  do  DER, 
solicitando  informar  sobre  a  possibilidade  de  asfaltar  com URGÊNICA a  estrada  vicinal  "Francisco 
Barros Abreu" (cópia anexa). 

 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 25 de Outubro de 2010.

 
 
 

Vereador José Carlos Gomes – CalPTB


